

研修医だより

● 第59回日本赤十字社医学会総会 Red Cross Resident Super Arena in Kyoto 2023に参加して

▶ A.O (研修医2年目)

第59回日本赤十字社医学会総会研修医症例検討会での活動報告をさせていただきます。

症例検討会には全国の赤十字病院の研修医30チームが出場し、予選3グループに分かれ症例検討会を行いました。チーム北見赤十字病院は自分を含めた

2年目研修医3人で構成されたチームで

“優勝”を目標として出場いたしました。

予選の症例は「リンパ節腫脹」を主訴に

受診した中年の男性症例検討でした。

日夜真面目に勉強している甲斐もあり、

問題に対しての正解を答えることができました、

しかし、その真面目さが裏目にでてしまったせいか、

面白みのない回答になってしまい審査員の印象に残らず、予選を勝ち上がることはできませんでした。

優勝を目標に日々研修に取り組んでいた自分たちは予選敗退の現実をしばらく受け入れることができませんでした。今の自分達に足りないものを痛感させられる大変有意義な症例検討会になったと思います。

残り少ない研修期間ですが「ユーモア」を意識して研修していきたいと思います。



応援してきました!

K・T (研修医2年目)

応援隊として参加させていただき、実際に目の前で同期が頑張る姿を見て心を打たれました。

症例検討会自体も白熱していて、内容も興味深く自分自身の勉強意欲も湧きました。もう2年目も終わりに近づいていますが、3年目からもあの症例検討会をいつも思い出しながら頑張ります。

